
　国東高校の水田に植えられた七島藺が収穫期を

迎えました。この日、同校園芸ビジネス科の植物バイオ

類型を選択する3年生5名が、七島藺の刈り取り、

分割、天日干しの一連の作業を行いました。石田柊太

さん（左から２人目）は「みんなで協力して、うまく収穫

ができました。この七島藺を使って、良い工芸品を

作りたいです」と話していました。

収穫した七島藺で

良い工芸品を作りたい

国東高校・七島藺収穫

　市商工会青年部の有志による「くにさき宇宙ミライ

計画開発委員会」が、アストくにさきで宇宙港をテーマ

に講演会と宇宙アサガオの贈呈式を行いました（くに

さき宇宙ミライ計画エピソード1）。宇宙ビジネス

ナビゲーターの高山久信さんと宇宙飛行士の山崎

直子さんの講演が行われた後、山崎さんと共に宇宙を

旅したアサガオの種が市内の小学生に渡されました。

「宇宙アサガオ」が

咲くまちに

くにさき宇宙ミライ計画エピソード1

　大分県漁業公社国東事業場（国東町鶴川）の設立

50周年記念式典と、種苗生産施設の建て替え工事の

起工式が行われました。新たな施設の完成によって、

放流用や養殖用の魚介類生産に弾みが付くことが

期待されます。式典では三河市長が「県北地域の水産

業の発展につながることを願っています」とあいさつ。

式典終了後、関係者がタイの放流を行いました。

県漁業公社50周年記念式典・新施設起工式

地域の水産業の発展を

願って

　国東高校双国校などによる「地域ソーセイプロ

ジェクト」で考案した“国見町の魅力を発信するサイク

リングコース”の試走会が行われました。参加した

関係者は３つのコースに分かれて自転車を走らせ、

町内の自然の景色を満喫。3年生の岐部魁音さんは

「姫島が良く見える海岸線のコースを走りましたが、

とても気持ちが良かったです」と感想を述べました。

海や山の景色を満喫

国東高校双国校・サイクリングコース試走会

　早稲田大学の学生と旭日地区の住民が協力して、

地域の魅力を再発見するイベントが行われました。

旭日小の児童が参加し、大学生や地域住民と一緒に

萱島酒造や祇園山、ため池など地域の名所を巡って、

旭日地区の歴史や自然に親しみました。旭日小6年生の

松崎祐奈さんは「七島藺ブレスレットづくりが面白

かったです」と話していました。

豊かな自然と歴史

旭日地区の魅力を再発見

早稲田大学と地域住民によるイベント

　7月にお亡くなりになった元国東町議会議員の大森

昭彦氏に、国から正六位の位階が授与されました。

大森昭彦氏は昭和38年5月から平成3年4月まで7期

28年間にわたり旧国東町議会議員を務められ、在職

中は旧国東町議会議長や東国東郡町村議会議長会

会長、大分県町村議会議長会副会長などを歴任。地方

自治の発展に尽くした功績が認められました。

地方自治発展に尽力した

功績が認められる

元国東町議会議員・故大森昭彦氏に叙位
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　大分県地域福祉推進大会で大分県知事表彰を受賞

した大末弘子さん（中央）と岩武節子さんが市役所を

訪れ、三河市長に受賞の報告をしました。20年に

わたり国東市社会福祉協議会でホームヘルパーとして

勤務し、社会福祉の向上に貢献したことが評価された

ものです。お二人は「皆さんの支えに感謝しています。

今後も頑張りたいです」と抱負を語っていました。

市社協の大末さんと

岩武さんの活躍に表彰

大分県地域福祉推進大会・大分県知事表彰

　竹田津小学校で「竹っ子ふれあい収穫祭」が行われ、

児童と地域の方々が、収穫した米や芋を使った料理を

一緒に作って交流を深めました。また、児童による歌や

踊りの披露や、感謝の肩たたきなども行われました。

浦手老人会会長の大波多秀雄さんは「みんなの歌や

踊りを見て、元気をもらいました。とても楽しい一日

でした」と児童に語りかけていました。

児童と地域の方々が

一緒に料理を作って交流

竹田津小学校・竹っ子ふれあい収穫祭
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妻の圭子さんと長男の義彦さん
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